



Wildblumenwiesen

Fotowettbewerb

Bericht

Die KLAR! Regionen Joglland, Dechantskirchen & Voralpe sowie Oberes Feistritztal eröffneten den Wildblumenwiesen-Fotowettbewerb im Rahmen des Blumenkorsos 2023 in Pöllauberg mit einem blumengeschmückten Tuk-Tuk. Damit wurde auf innovative Weise die Bedeutung der Erhaltung natürlicher Lebensräume und der heimischen Artenvielfalt hervorgehoben.

In diesem Jahr wurden alle Interessierten eingeladen, Fotos ihrer eigenen artenreichen, bienenfreundlichen Wiesen einzureichen. Die Jury bewertete die Fotos anhand der Artenvielfalt, der Einbettung in die Umgebung und der Abwesenheit von Neophyten. Die fünf besten Bilder wurden beim Kraftspendekirtag in Voralpe prämiert und damit der Fotowettbewerb abgeschlossen.



Links: die KLAR! Manager
Rechts: Prämierung beim Kraftspendekirtag in Voralpe
Bild rechts: © Johann Romirer

Wir bedanken uns herzlich bei allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern! Ein großer Dank gilt auch der Jury! Gemeinsam konnten wir ein starkes Zeichen für den Schutz und die Erhaltung unserer heimischen Artenvielfalt setzen und auch andere zu diesen Schritten inspirieren!